



Mittwoch, 17. Mai 2017

[Impressum](#) · [Kontakt](#)

[Home](#) | [Leute](#) | [Leserbriefe](#) | [Aboservice](#) | [Inserate / Tarife](#) | [Links](#)

Murten



Mit der «Revue der Amtsträger» verliehen die Pfarrerrinnen und Pfarrer der 16 Kirchgemeinden der Reformierten Kirche des Kantons ein junggebliebenes und frisches Gesicht.

Die Idee der Reformation ist aktueller denn je

Murten | Die Ideen und Ideale der Reformation sind auch 500 Jahre nachdem Luther seine Thesen veröffentlicht hat immer noch aktuell. Am Kirchenfest in Murten wurde der Tradition gedacht, aber auch und vor allem ein Blick auf das Heute und in die Zukunft gewagt.

Am letzten Wochenende fand im Beaulieupark in Murten das Kirchenfest der Reformierten Kirche des Kantons Freiburg statt. Im Geiste der Reformation wurde nicht ein pompöses Fest zur Selbstdarstellung gefeiert, sondern ein sinnvolles und sinnstiftendes Miteinander zelebriert. In diesem Sinne stand das Kirchenfest auch allen Konfessionen offen. Im Vorfeld des Kirchfestes erwähnte Pierre-Philippe Blaser, Präsident des Synodalarats der Evangelisch-reformierten Kirche des Kantons Freiburg, dass an diesem Fest Menschen verschiedenster Kulturen miteinander ins Gespräch kommen sollten. Dies sei ihnen gelungen, fasste Blaser am Sonntagnachmittag nach den Festlichkeiten zusammen. «Ich bin überglücklich. Es war ein angenehmes Fest und das Wetter spielte auch mit. Das war wichtig, denn viele Aktivitäten fanden draussen im Freien statt.» Von allen Seiten her habe er positive Rückmeldungen erhalten. Blaser wies auch auf die grosse Herausforderung des Wochenendes hin. «Es gab besinnliche und ruhige Momente, wie der Gottesdienst am Sonntagmorgen, und daneben viel Unterhaltung und Spiel. rmc

Lesen Sie weiter in der Ausgabe des «Der Murtenbieter» vom 16. Mai 2017.

Weitere Artikel:

Sie warteten vergebens auf guten Wind

Bevölkerung von Murten kann über Tempo 30 mitreden

Freibad startet in die neue Saison

Maimarkt: Der Regen konnte die Stimmung nicht trüben

Den Alltag in einem keltischen Dorf erforschen

Die Stadtmusik spielt für den Gemeinderat

Frauen übernehmen die Macht im Generalrat